



ことのかぜ

長崎明誠高等学校だより



「本気」の夢が集う場所
長崎明誠高等学校長 吉田賢治

この度の人事異動で公益財団法人長崎県体育協会から転任して参りました吉田と申します。どうぞ宜しくお願いいたします。

本校には平成二十二年に教諭として三年間勤務し、二十一年度には前任の林田校長先生が教頭先生として赴任してこられ、一緒に勤務させていただきました。当時一緒に勤務していた先生方はほとんどが転勤しましたが、二三名の方が残っておられ、声をかけて下さったので、安心して着任することができました。

さて、平成三十一年度がスタートして、早二ヶ月が過ぎようとしています。最初の職員会議で、①先生方が元気で明るくないといけない。②「生徒のために」を考えて動いて頂きたい。③「自ら考え、自ら動く」の一点をお話ししました。



今年度、百六十名の新入生が入学してきました。ひとりの顔には、新天地でひとりの顔には、新天地で「さあ、やるぞ」という気持ちが表示されていました。入学式では、①自分自身をしっかり見つめ、日々自分を磨いてほしい。②人との絆をつくってほしい。③何事にも本気で取り組んでほしい。という三つのことをお願いしました。

長崎明誠高校では、校訓の「自主、自立」の言葉のよりに、「自ら考え、自ら動く」

先方が明るく元気であれば、必ず生徒もそうなり、学校も活気づいてくる。また、いろいろな場面に直面したときに「生徒のために」何が最善かという判断をし、生徒の取り組みに対し全力で支援していきましょようと先方にお願いをしました。

うことを唱っています。新入生の日々の成長に期待します。

始業式では、全校生徒四百六十一名に、野球の松井秀喜選手の話をし、勝負に負けたとき松井選手を支えてくれた父親の言葉「努力できることが天才である」を紹介しました。その言葉に関連して、生徒の皆さんは「令和」という新たな時代を生きていくために、何事にも「本気」で取り組み、そのためには「努力」が必要である。と話をさせてもらいました。

「本気になれば意欲と興味わく。
本気になれば不可能を可能にする。
本気になれば夢は必ず実現する。」

という言葉も紹介しました。学校案内リーフレットもステーションで掲げさせてもらい、内容的にも良いタイミングで紹介できたと思います。

新入生歓迎遠足では、曇り空の中、さくらの里まで五・五千口の道のりを上級生が先導し、新入生を迎えるという形で実施されました。対面式をかねて生徒会執行部が工夫した歓迎行事

で盛り上げてくれました。「いざ行かん 新たな時代の頂点へ」の大会スローガンのもと、六月一日から令和元年度第七十一回長崎県高等学校総合体育大会が開催されます。昨年度は柔道部の団体十一連覇、ボート男子と女子のダブルス力優勝、陸上競技の男子八種競技で優勝、男子円盤投げで準優勝しています。さて、今年度はどんな成績を残してくれるでしょうか？三年間の集大成となる大会であり、それぞれの部が、精一杯自分の持てる力を発揮してほしいと思います。

おのずと成績はついてきますので、力の限り戦い抜いてください。また、本校出場の競技を掲載していますので、保護者や中学生の皆さん、是非、応援・観戦にきて下さい。

最後に、長崎明誠高校は、県下に誇れる「四つの力」で生徒の皆さんの夢を育てます。「進学力」を育てます。「就職力」を鍛えます。「芸スポ力」を高めます。「未来力」を付けます。全教職員が一丸となって取り組んで参りますので、どうか一層のご理解とご協力をお願いいたします。

五月十日(土)、本校体育館において、PTA総会を開催いたしました。当日は、百八十一名の保護者に参加いただき、昨年度の事業・決算・監査の報告と新年度の事業計画・予算案についてご審議をいただきました。総会後には、学年PTA・学級懇談会も行われ、多くの貴重なご意見をいただくことができました。

また、十六日には、総会報告会を本校視聴覚室で行い、七十三名の保護者に参加をいただきました。

一人一役の活動をはじめ、多くの諸活動について尚一層のご理解とご協力の程よろしくお願いたします。旧役員の皆様におかれましては、本校のPTA活動にご尽力いただきありがとうございます。また、新役員の皆様、今後一年間よろしくお願いたします。



PTA総会・報告会 開催

- 一人一役運動
- 除草作業 (8月・10月)
- ことのうみ祭食物バザ - (9月)
- 就職希望者面接指導 (9月)
- 地区PTA研修会参加 (11月)
- 校内ロードレース大会支援 (2月)
- ～ご協力をお願いいたします～

6月の行事

- 1日(土) 高総体(～7日)
- 4日(火) 代休日
- 5日(水) 朝補習開始(1年)
- 8日(土) 進研マーク模試(～9日)
- 11日(火) 講座内考査(～17日)
- 15日(土) 各種模試(～16日)
- 16日(日) 全商珠算電卓実務検定
- 18日(火) 第1回考査(～21日)
- 22日(土) 土曜講座(3年)
- 23日(日) 全商簿記実務検定
- 24日(月) オンライン活動(～7/3)
- 29日(土) 土曜講座(3年)
- 30日(日) 全商ビジネス文書実務検定

歓迎遠足

四月二十六日(金)、さくらの里公園までの五・五千口の行程で新入生歓迎遠足を行いました。当日は、朝から雨がぱらつき、実施できるか心配しましたが、無事行うことができました。現地に着行した際には、一組の鼓吹二重奏(琴海中出身)が「先輩たちはかっこいい。はやく先輩たちのようになれるよう頑張ります」と挨拶しました。

四月十七日より三泊三日の日程で、宿泊研修を佐世保青年の天地にて行いました。教頭先生をはじめ、各教科や図書・生徒指導部の先生方からの講話や集団行動や校歌指導をしていただき、本校生徒の「真」としてこれからの学校生活に対する心構えができたのではないかと思います。

新入生宿泊研修を終えて

また、集団行動発表会や校歌コンクールでは各クラスが優勝へ向けて声が枯れるほど練習を重ね、自由時間を惜しんで準備を進め、立派な発表となりました。この三日間で身につけた大事なことは、これからの学校生活で発揮していきたいと思えます。今後とも学年をよろしくお願いたします。

その後の、生徒会によるレクリエーションでは、ラインナップゲームを行い、三学年を一組から四組までの縦割りのチームに分け、「身長が低い人から順に並べ」などのテーマで、互いにコミュニケーションをとりながらゲームを進めていきました。また、生徒全員で輪を作って校歌を歌うなど、大盛り上がり歓迎行事となりました。



頑張れ！長崎明誠

第71回長崎県高等学校総合体育大会

令和元年6月1日(土)～7日(金)

種目	会場	日程
柔道女子	諫早市小野体育館	1日 団体戦 予選リーグ(10:15～)
バレーボール女	1日 長崎商業高校体育館 2日 純心女子高校体育館	2日 11:00～
バドミントン女	1日 長崎南高校体育館 2日 三菱重工総合体育館	1日 14:00～ 2日 9:30～
バドミントン男	1日 三菱重工総合体育館 2日 長崎市民会館体育館	1日 14:00～ 2日 9:30～
サッカー	1日 島原市平成町多目的広場A 2日 島原市葛陸上競技場	1日 11:40～ 2日 10:00～
バスケット男	1日 佐世保商業高校体育館 2日 西海学園高校体育館	1日 11:40～ 2日 11:00～
ソフトテニス男	長崎市総合運動公園 かきどまりテニスコート	1日 12:10～
バスケット女	1日 九州化学学園高校体育館 2日 小佐々スポーツセンター	1日 12:30～ 2日 9:30～
ソフトテニス女(個人)	長崎市総合運動公園 かきどまりテニスコート	3日 8:40～
卓球男	大村市体育文化センター	1日 12:30～ 2日 11:00～
卓球女(個人)	大村市体育文化センター	1日 12:30～ 2日 13:00～
弓道	島原市豊丘公園体育館・弓道場	1日 10:30～ 女子18番目 男子6番目 14:00～ 2日 9:00～ 3日 9:30～